
平成 30年度第１回利尻富士町総合教育会議 議事録 

 

１ 開催場所及び日時 

（１） 日時 平成３０年１０月３０日（火） １３時３０分～ 

（２） 場所 利尻富士町役場２階 庁議室 

 

２ 出席者及び欠席者の氏名 

 【委員】 

（１） 出席者 

利尻富士町      町長      田村 祥三 

利尻富士町教育委員会 教育長     石川 武弘 

教育委員    佐藤 吉郎 

           教育委員    山本 洋子 

           教育委員    寺島 信宏            

（２） 欠席者 

利尻富士町教育委員会 教育委員    梅田 郁恵 

 【関係職員】 

    利尻富士町      総務課長    安田 利之 

    利尻富士町教育員会  次長      関  光徳 

               企画管理係長  岩木 久恵 

 

３ 傍聴者 なし 

 

４ 議題 

（１） 利尻富士町教育大綱（H27～29）推進状況について 

（２） 新・利尻富士町教育大綱の策定について 

（３） その他・意見交換 

 

５ 会議の内容 

  別紙のとおり 



【会議の内容】 

 

１ 開会（安田総務課長） 

 

２ 町長挨拶（田村町長） 

  大変お忙しい中出席いただきありがとうございます。 

総合教育会議については、平成 27年度に国の法律が改正されたことに伴い総合教育会

議を、町長が自ら教育行政と一体となって進めていくこととなっています。 

年一回は総合教育会議を実施していきたいのでよろしくお願いします。 

今日は議案にあるとおり、新しい教育大綱を平成 30年度から策定しなければならいな

いこととなっていますので、本日は教育委員の皆様から忌憚のないご意見を伺いたいと

思いますのでよろしくお願いします。 

 

３ 説明・協議事項（進行：田村町長） 

（１） 利尻富士町教育大綱（H27～29）推進状況について 

現教育大綱の説明（関次長） 

資料１ページに基づき推進状況を説明（関次長） 

【全員異議なし】 

 

（２） 新・利尻富士町教育大綱の策定について 

資料２～７ページに基づき説明（関次長） 

  ○町  長  事務局説明のとおり、基本指針や施策の目標は継続性があるので大幅

な変更はないと思いますが、追加や削除したほうが良い等意見があれば

伺います。 

  ○佐藤委員 特に意見はありません。 

【全員異議なし】 

４ その他 

  話題提供として、資料８ページによりキッズウィークについて説明（関次長） 

  ○教 育 長  今すぐとはいかないまでも、学校現場として夏冬長期休業日を振替え

ることは可能だが、働いている親となると町や商工会などの理解、関係

性も必要となるので話題提供させていただいた。 

  ○山本委員  家庭によってはそういう家庭もあるが、学校と計画的にやっていこう

という親の希望があれば有意義だと思うが、なかなか難しいとも思う。 

５ 意見交換 

  ○町  長  働き方改革やカバンが重い等の課題もある。その他意見があれば伺い

ます。 



  ○佐藤委員  HACの遊覧飛行事業は継続予定か。 

  ○町  長  継続したい。 

  ○安田課長  取組は平成 27年度から実施している。 

  ○山本委員  鴛泊寿の家を改修しているのはどういう目的か。 

  ○安田課長  ファミリーサポートセンターを設立し、本格稼働にさせる、子どもの

一時預かりのための施設です。 

  ○山本委員  保育所に入る前の子どもを預かる施設か。 

  ○安田課長  親の仕事や通院等の際のサポート。土日も実施する。保育所入所前な

どの限定はない。 

  ○町  長  コーディネーターがいる。登録した方を配置する。最終的には働く人

を確保することが目的となっている。 

  ○山本委員  奨学金が問題になっているが、当町でも給料の半分以上償還に充てて

いて支払えないといった家庭はあるのか。 

  ○関 次長  支払いが滞っている世帯はあります。 

  ○町  長  町でも制度を改正し、卒業後町内に就職した場合は返還の 1/2 を減免す

ることにしています。 

  ○教 育 長  返還金額はそれほど大きくなく、給料の半分払っているといった実態

は無いと思います。 

 

（議事録作成者 教育委員会次長 関 光徳） 


